

L'excellence de la jeunesse honorée

A Schœlcher, les meilleurs élèves de la Martinique ont pu être récompensés ce jeudi, au cours de la cérémonie de la Bourse Alizés 2017, qui se tenait au Palais des Congrès de Madiana.



Les 14 finalistes qui ont reçu entre 1 000 et 30 000 euros ont pu célébrer cette récompense avec leurs proches. (Crédit photo)

Créée en 1989, la Bourse Alizés a pour but de « valoriser l'excellence » des lycéens de Martinique en leur offrant une aide financière lorsque ceux-ci « sont méritants et

porteurs d'un projet d'études ambitieux ». Le lauréat obtient une bourse de 30 000 euros sur 5 ans. Il est choisi selon son parcours, sa personnalité et son charisme, son implication au sein de

son lycée mais aussi dans ses activités extra scolaires. En ce qui concerne les finalistes, ils obtiennent tous une somme de 1 000 à 3 000 euros. Ainsi, quatorze jeunes ont été honorés grâce à l'obten-

tion de résultats exemplaires, de 17 heures à 20 heures. Parmi eux, dix ont obtenu un bac général ou technologique et quatre, un bac professionnel.

Mélissa de Chadirac,
(stagiaire)

Le palmarès

Candidats bac général et technologique

-1. Belaise Jean-Frédéric, 17 ans, Lycée Saint-Joseph de Cluny.

Le lauréat obtient la bourse Alizés de 6 000 euros/ par an pendant 5 ans. Il veut devenir avocat international ou magistrat de liaison.

-2. Clinton-Celini Aloïs, 17 ans, Lycée La Jetée du François.

Il reçoit un chèque de 3 000 euros et souhaite se lancer dans une carrière de médecin.

-3.ex aequo Truca Emilie, 17 ans, Lycée Joseph Pernock du Lorrain.

Elle obtient 2 500 euros et aimerait devenir Chargée d'Affaire.

-3.ex aequo Lepelletier-Beaufond Arthur, 17 ans, Lycée Saint-Joseph de Cluny.

Il voudrait travailler dans la finance. Il reçoit un chèque de 2 500 euros.

-5. Coulibaly Anthony, 17 ans, Lycée de Bellevue. Il est récompensé de 1 500 euros et a pour but

d'obtenir un diplôme d'Etat de docteur en médecine.

-6. SCHAEFER James, 17 ans, Séminaire Collège Sainte-Marie.

Il souhaiterait devenir pharmacien. Il obtient 1 000 euros.

-7. Suret Emma, 17 ans, Lycée Schoelcher. Elle reçoit un chèque de 1 000 euros et veut être journaliste dans la presse écrite.

-8. Pennont Océane, 18 ans, Lycée Polyvalent Saint-James de Saint-Pierre.

Elle veut préparer un diplôme des métiers d'Art (DMA). Elle remporte un chèque de 1 000 euros.

-9.ex aequo Marie-Joseph Yohan, 17 ans, Lycée de Bellevue.

Il reçoit 1 000 euros et aimerait être généticien.

-9.ex aequo Rubal Jordan, 18 ans, Lycée Polyvalent Nord Atlantique de Sainte-Marie.

Passionné par l'économie et le commercial, il obtient la somme de 1 000 euros.

Candidats bac pro

-1. Lavery Lénaïca, 19 ans, Lycée Acajou 2.

On lui offre un chèque de 3 000 euros. Elle veut être Directrice commerciale en charge des voitures hybrides et électriques.

-2. Coppet Alicia, 19 ans, Lycée La Jetée du François. Elle aimerait être Directrice de restauration d'un grand groupe hôtelier. Elle reçoit un chèque de 1500 euros.

-3.ex aequo Rangom Gilsa Claire, 21 ans, Lycée Professionnel de Dillon.

Passionnée de sport et de mode, elle obtient 1 000 euros.

-3.ex aequo Agnoly Kengy, 19 ans, Lycée La Jetée du François.

Il souhaite être un grand chef étoilé. Il a obtenu 1 000 euros.

Un prix, spécialement pour les bacs pro !

Jeudi a eu lieu la 16^e édition de la bourse Kiwanis 2017. Deux candidates ont, à cette occasion, été récompensées au New Pékin à Didier.

Depuis le mois de mai, les chefs d'établissement de tous les lycées professionnels de l'île avaient envoyé les dossiers de leurs meilleurs élèves. Après une première sélection de 12 personnes, les candidats ont dû passer un entretien avec des questions sur leur filière, leur projet d'avenir, leurs études... C'est au terme de cette épreuve que deux jeunes femmes de 19 ans ont été choisies : Alicia, lauréate de la bourse Kiwanis 2017 et Lénaïca, lauréate du prix d'encouragement. « C'est une véritable opportunité

que nous avons de pouvoir décerner cette bourse, déclare Evelyne Marc présidente du Kiwanis Cœur Créole, nous voulons récompenser les élèves des lycées professionnels qui sont un peu oubliés par tout le monde ». À cet événement, étaient présents les représentants de 5 clubs membres de Kiwanis, des parents d'élèves, et des chefs d'établissement. De quoi créer une légère appréhension pour Alicia, qui voudrait devenir directrice d'un groupe hôtelier : « Je suis stressée de devoir faire



Alicia et Lénaïca ont séduit le jury de la bourse Kiwanis, elles ont reçu une aide financière pour leurs bons résultats en bac professionnel.

un discours mais je suis heureuse d'être là, j'avais de bons résultats et un bon dossier donc je suis assez fière de moi ».

Pour Lénaïca, qui souhaite être directrice commerciale chargée des véhicules hybrides et électriques, le secret de la réussite c'est « avoir une bonne hygiène de vie, bien manger, bien dormir,

être concentré en cours et travailler de façon régulière ».

La bourse Kiwanis a attribué à Alicia un chèque de 1 000 euros et Lénaïca elle, a reçu 800 euros. Des sommes qui seront certainement d'une grande aide pour la poursuite de leurs études.

Mélissa de Chadirac,
(stagiaire)